

**PEKON.WEB.ID**

## **Pangdam XIII/Mdk Kunker ke Morowali, Lihat Langsung Perkembangan Kawasan Industri di Sejumlah Perusahaan**

**Patar Jup Jun - MOROWALI.PEKON.WEB.ID**

Jun 4, 2024 - 17:47



*Pangdam XIII/Mdk bersama Rombongan di PT IMIP*



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Panglima Kodam (Pangdam) XIII/Mdk Mayjen TNI Candra Wijaya, MA., didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Daerah XIII/Mdk, Ny. Fenty Candra Wijaya, bersama Komandan Korem 132/Tadulako Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., dan Ketua Persit KCK Koorcab Rem 132 PD XIII/Mdk, Ny. Dian Dody Triwinarto, Melaksanakan Kunjungan Kerja (Kunker) ke Wilayah Kodim 1311/Morowali, Senin-Selasa (03-04/6/2024).

Saat di Morowali, Pangdam XIII Merdeka bersama rombongan mengunjungi Kawasan Industri sejumlah perusahaan yakni PT. Indonesia Huaxi Investment (IHIP)/Baoshuo Taman Industry Investment Group (BTIIG), disambut langsung General Manager PT BTIIG, Mr. Gao Chun Hua, dan makan siang bersama rombongan, kemudian dilanjutkan dengan peninjauan kawasan industri perusahaan tersebut.

Kemudian, rombongan melanjutkan kunjungan ke PT. Wangxiang Nickel Indonesia (WNI) dan disambut oleh pihak manajemen setempat. Disana Pangdam bersama rombongan melihat langsung aktivitas pertambangan PT. WNI yang berlokasi di Desa Bahomotefe, Kecamatan Bungku Timur, Kabupaten Morowali.

Selanjutnya, Pangdam XIII/Mdk beserta rombongan melanjutkan perjalanan menuju Kawasan Industri PT. Indonesia Morowali Industrial Park (IMIP). Sesampainya di Wisma Tsingshan PT. IMIP, rombongan disambut oleh Direktur Operasional PT. IMIP, Irsan Widjaja. Kunjungan ini diisi dengan peninjauan kawasan PT. IMIP dan museum PT. QMB.



"Kurang lebih saya (Pangdam XIII/Mdk) sudah 3 bulan bertugas, baru kali ini berkunjung ke Morowali dan melihat langsung sejumlah perusahaan. Mudah-mudahan semua kegiatan pembangunan dan upaya - upaya yang dilakukan pemerintah daerah dan Provinsi maupun pusat bisa terus berkembang sehingga masyarakat kita semakin hari semakin sejahtera dengan kehadiran sejumlah perusahaan pertambangan. Ini harapan kita semua," terang Pangdam XIII/Mdk saat acara silaturahmi di Kodim 1311/Mrw bersama Pemda Morowali serta tokoh masyarakat Morowali.

Pada kesempatan itu, Pangdam XIII/Mdk menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ketua Adat Tobungku atas penganugerahan gelar sebagai tokoh adati To Bungku Morowali karena baru kali pertama menerima penghargaan sebagai Tokoh Adat.

"Mudah-mudahan bisa menjaga amanah yang sudah diberikan ini," tuturnya.

Sementara itu Pj.Bupati Morowali, Rachmansyah Ismail menyampaikan ucapan rasa terima kasih atas kehadiran Panglima Kodam XIII/Mdk bersama rombongan yang telah menyempatkan diri berkunjung ke Morowali.

Pj Bupati Morowali, Rachmansyah Ismail pada kesempatan itu menjelaskan kepada Pangdam bahwa pertumbuhan ekonomi Morowali di tahun 2023 sebesar 28,21%. Hal ini bisa dikatakan bahwa tingkat kesejahteraan masyarakat Morowali cukup baik.

Tetapi kata PJ Bupati Morowali Rachmansyah Ismail masih terdapat beberapa permasalahan seperti angka kemiskinan 12,31% ketimpangan wilayah yang masih cukup besar.

"Atas hal itu Pemerintah saat ini sedang menargetkan penurunan angka Kemiskinan dibawah 10% me -Nol - kan Kemiskinan Ekstrim serta membangun infrastruktur perekonomian di wilayah Kepulauan," terang Pj Bupati Morowali.



Lanjutnya, Selama ini Pemda Morowali telah membangun koordinasi yang sangat baik dengan Forkopimda baik itu dengan Polres, Kajari Morowali maupun Kodim 1311/Morowali serta Instansi vertikal lainnya sehingga situasi Morowali bisa berlangsung sesuai yang diharapkan.



"Alhamdulillah, berkat koordinasi yang baik itu situasi keamanan dan penyelenggaraan pemerintahan serta pembangunan berjalan dengan sangat baik," ungkap Pj Bupati Morowali.

Kegiatan dilanjutkan, penyerahan sertifikat lahan 8 hektar ke Makodim 1311/Morowali yang di serahkan langsung oleh Kepala BPN Morowali, H.Muhammad Naim. Kemudian penyerahan tali asih kepada Lansia, dan starting serta peletakan batu pertama pembangunan media center Kodim 1311/Mrw.

"Kunjungan kerja ini merupakan bagian dari upaya kami (Kodam XIII/Mdk) dalam mempererat hubungan kerja sama antara TNI dengan berbagai pihak di wilayah Morowali, sekaligus meninjau langsung perkembangan kawasan industri yang ada di wilayah Morowali ini," terang Jenderal TNI AD Bintang 2 di pundaknya itu saat di wawancara wartawan usai acara silaturahmi.

Dalam kegiatan tersebut, tampak di hadiri Pangdam XIII/Merdeka, Mayjen TNI Candra Wijaya, M.A bersama Ketua Persit KCK Daerah XIII/Merdeka, Danrem 132/Tadulako Brigjen TNI Dody Triwinarto S.I.P.,M.Han, Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki M.B.A.,M.M.A.S dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang LXVII Kodim 1311/Mrw, Pj Bupati Morowali, Ir.H.Rachmansyah Ismail.,M.Agr.,M.P , Kapolres Morowali AKBP Suprianto, S.I.K.,M.H, Aster Kasdam XIII/Mdk, Forkopimda Morowali dan Morowali Utara serta tamu undangan lainnya.

(PATAR JS)